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今 日 德 州 <<<<

植树活动来了

不少“老面孔”

穹顶之下，拿什么来捍卫我们的绿色出行

雾霾频频来袭，刺激

着每一位生活在这片穹顶

之下的老百姓的神经，人

们开始重新关注你我共同

呼吸的空气。

穹顶之下，同呼吸，

共命运。不论汽车尾气排

放是不是造成雾霾的主要

原因，我们希望为我们蓝

天白云下的出行贡献一份

力量。

通过了碰撞试验、有交警和保险手续
的富路电动汽车，成为低速节能环保代步
的宠儿。

在经历了交通秩序监管
难、车主人身安全等问题又日
益凸显、良莠不齐的甚至手工
作坊式的同质产品对市场环境
的冲击的洗礼后，富路车业站
在了行业的制高点上。

新的2015年，富路车业即

将迎来15周年庆，在穹顶之下
的这片蓝天需要我们每个人去
呵护的时候，低速电动车生产
企业要苦练内功，是富路车业
的新的追求。在技术上突破电
池容量、充电速度、驱动系统匹
配、整车性价比四大瓶颈，实现

低速电动车的小型化、轻量化、
智能化，产品让老百姓放得放
心，用得满意。

退休了，想买辆车接送孙
子上学，顺便出去转转？父母年
龄大了，想买辆车给他们，安全
绿色出行？找项目、享受新的优

惠政策和更新的产品层次？3月
17日—19日，来济南国际会展中
心ST-01富路车生活馆吧！这里
能满足你的现实之需。

穹顶之下，让更多经受住
市场检验的低速电动汽车上
路，捍卫我们的绿色出行。

15年前，富路车业还在经营
摩托车的阶段时，就敏锐地发现
能遮风挡雨、短途低速代步的汽
车，可以满足广大普通收入水平
的老百姓的出行问题，便下大力
气进入这个行业。

2008年，富路车业被国家发
改委批准为摩托车类独立准入
企业。其生产的三款产品获得了
美国交通部DOT认证和欧盟
EEC认证。

价格低廉、方便快捷的三轮棚
车，在国内一直以农村市场为主。
最高时速不超过每小时65公里，可
遮风挡雨，三轮棚车也迅速成为老
龄人、残疾人理想的代步工具。

对于13亿老百姓中的大多
数来说，购买汽车还是一笔很大
的开支和负担，而低速三轮棚车
和电动汽车由于其经济实惠、使
用成本低、实用方便，满足了城
市、城乡接合部、农村等大部分

有低速短途出行需求的老百姓
的出行需求。

随着时代的发展，曾经的自
行车王国里，出行方式也变得多
元化。从自行车到摩托车，再到
汽车。电动车革了摩托车的命，
现在电动自行车、电动三轮、低
速电动车正在取代三轮汽车。而
随着电机电控和造车技术的完
善，低速电动汽车正顺应市场发
展规律和老百姓出行需求，逐渐

得到老百姓的认可。
从观光车到能挂牌买保险

上路的电动汽车，富路车业始终
走在解决广大老百姓出行需求
的现实路径上。从全数控模具车
身的三轮摩托棚车，到个性、时
尚的A00级汽车标准的高端时
尚电动轿车，富路车业为万千中
国家庭提供了低碳绿色环保产
品和美好生活体验，同时也谱写
了一段富路车业的品牌传奇。

为绿色出行砥砺15载

身份保险一个也不少

一辆轻型电动车对短途低
速出行为主的你而言，到底意味
着什么？“低碳环保省钱”or“拥
抱一片蓝天白云”？

是的，这两点你都可以同时
拥有！2014年4月，富路车业获得
交警部门和保险公司的认可，并
提供挂牌、办保险一条龙服务。
电动汽车上路，不仅是环保省
钱，而且跟汽车一样有身份、有
保险、有保障。

《德州市小型纯电动汽车
管理暂行办法》出台，对小型
纯电动汽车的生产、销售、管

理和使用作了明确规范，要求
2013年8月17日起，小型纯电
动汽车将悬挂“鲁N电”开头号
牌，驾驶人员要有C3及以上驾
驶证。2014年4月3日，德州市
经信委批复了关于德州富路集
团小型纯电动汽车挂牌的请
示，根据德州市政府《德州市
小型纯电动汽车管理办法》德
政办发(2013)10号文件精神，
德州市经信委同意富路集团生
产的富路喜瑞、新祥瑞、喜乐
等车型正式挂牌。

2014年6月12日，山东省小

型电动车行业标准发布会在济
南举行，发布会上公布了山东省
小型电动车生产企业准入条件，
生产企业符合准入条件中八项
以上的方可申请准入(其中一至
五项为否决项)，自2014年7月1
日实施。

根据山东省小型电动车行
业标准，小型电动车是指电力
驱动，具有四个车轮，最高车
速不大于70km/h,产品未侵犯
他人知识产权，主要在二、三
线城市以下限定区域路段内使
用的电动车。山东省小型电动

车生产企业准入条件(试行)门
槛非常高，要求工艺装备投资
规模不低于2亿元(不含土地价
值)；企业注册资金不低于1亿
元。企业生产的小型电动车需
按照国家标准(50km/h)通过
碰撞试验；新产品开发投入不
低于年销售收入的5%。具备小
型电动车产品研发和设计能
力，并拥有小型电动车三大核
心部件之一(动力电池、驱动电
机、整车控制系统)等。而富路
车业的系列产品，均高于行业
标准。

新战略新定位新起点

本报3月12日讯(记者 孙婷婷
贺莹莹) 每年的植树节，都会迎

来“老面孔”，对于热爱环保公益的
市民来说，每年这个时候，都想活
动活动筋骨，按照市民董先生的话
来说，“不植几棵树，浑身舒展不
开”。

3月12日，本报植树活动在第四
水厂内举行。阳光明媚的好天气，
气温升至15℃以上，工作人员还在
讲解如何种树的空隙，不少市民已
经开始将外套脱掉，准备要多植几
棵树。“拿起铁锹来甩甩膀子，植几
棵树，浑身都能舒展开。”市民董先
生说。

“不知道去年植的树长多大
了。”对于市民徐女士和老伴来说，
每年都会记得在植树节前后参加
活动，两个人一组，扶树、培土、踩
实，配合得很是熟练。

市民李先生在陵城区上班，每
年植树节当天，他都会从陵城区赶
到植树现场。“植树现场找到一个
搭档，两人共植了12棵树。”李先生
说，希望每年都可以参加植树活
动。

“才植了5棵树，就感觉体力不
支了。”市民刘女士介绍，她和同事
都报名参加植树活动。“平时缺乏
锻炼，趁着休班的时候跟同事一起
出来参加活动，加上天气很好，外
出活动活动，出出汗。”

本报3月12日讯(记者 孙
婷婷 贺莹莹） 12日下午，
本报联合德州市公用事业管
理局组织的植树活动如期在
第四水厂举行，本次活动共召
集志愿者、公用事业局内部系
统供热、供水、供气部分员工
代表等约100余人种植白蜡
130余棵。

下午2点，不少市民赶到
集合点，“我们一个公司都想
来，但是怕人数太多，就派了
我们几个当代表。”王女士
称，现在雾霾严重，除了保护
环境以外，还应该多植绿色
净化空气。“一直都想植树，
却苦于没有植树地点，看到
这个活动后，我们公司马上
就组织大家报名了。”

植树前，公用事业管理
局工作人员先指导大家如何
将树苗种得整齐且更容易存
活，短暂的讲解后大家开始

忙活起来，搬树苗、浇水、栽
树……植树现场，大家各司
其职，忙得不亦乐乎。“看起
来容易做起来却挺难，但是
种完一棵树特别有成就感。”
新源热力公司的刘先生说。
植树结束后，工作人员还组
织了参观第四水厂处理工
艺，见到水厂一层层严谨的
工艺后，有的市民发出感叹，

“明年还要来参加植树活动，
不仅体验了植树的快乐，还
大开了眼界。”

据了解，本次活动树苗
铁锹、水桶、饮用水等由德州
市公用事业管理局负责提
供，共有本报召集的志愿者、
公用事业局内部系统供热、
供水、供气部分员工代表等
约100余人种植白蜡树130余
棵，后期将会有专业人员对
市民植种的树木进行精心养
护，确保植树成活。

植树活动圆满结束

百人种下130余棵树

苗木种植面积过大市场供求失衡

小小树树苗苗降降价价三三五五成成生生意意变变冷冷
本报3月12日讯(记者 王

乐伟) 春季是种植苗木的好
时间，也是苗木交易的旺季。
12日，记者调查发现，今年小
苗价格降得厉害，大苗略有涨
幅。苗木市场供不应求的行情
不在了，有部分苗农开始考虑
缩小规模。

“今年大苗价格还行，但小
苗价格降得厉害。”有着八年树
苗种植经验的马先生告诉记

者，白蜡、国槐、法桐等小苗都
降价，降了30%-50%，大苗价格
还可以。以法桐为例，原来每株
法桐小苗能卖3元钱左右，现在
每株价格降了约50%。

德州经济技术开发区的李
明有五六年的树苗种植经验，
他告诉记者，苗木市场已经过
了当年的黄金期，供不应求的
行情已经不在了，“今年有2万
株法桐苗，还有些其他苗木，接

下来要考虑缩小规模了。”
对于苗木市场行情为何

不好？李明道出了其中缘由。
“最近几年苗木盲目扩种，产
量激增。加上房地产形势不
佳，对苗木市场的需求有一定
的滞后性，现在也显现出来。”
李先生说，供大于求是主要原
因，一些苗农仅看前几年的黄
金期，这两年就盲目扩种，导
致市场过剩，苗木市场的需求

量虽然也在持续放大，但难以
跟上种植面积增加的步伐。

“拿我来说，种了十多亩
地的白蜡树苗，三年前的树，
种子买的时候贵，再去掉人
工、租地费用，照今年这个趋
势，能赚的利润极小。”说起今
年，种苗户刘先生表示，现在
小苗价格下跌，如果跌破成本
价，苗农就会惜售，想苗大点
再卖。

市民合力将树苗放入坑内。 本报记者 马志勇 摄
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